

**Question écrite du 24 novembre 2010 de Mme Sarah Klopmann, MM. Mathias Buschbeck et Bayram Bozkurt: «Comment fait-on croire aux gens que les cyclistes sont des cycloterroristes?»**

Pourquoi, dans le questionnaire de satisfaction envoyé aux bénéficiaires de terrasses sur domaine public, est-il posé plusieurs questions à propos d'éventuelles et hypothétiques nuisances causées par les cyclistes?

Aurait-il été nécessaire d'en poser également sur les automobilistes?

Pourrait-il être répondu autre chose que: «Cela est dû au fait que les cyclistes se sont plaints de la disparition de certaines places de stationnement pour les vélos», puisque cela n'a rien à voir avec la question posée?